

ユアテック女性従業員の皆様へ

東北地方太平洋沖地震によって被害を受けられました皆様に心よりお見舞い申し上げます。また、尊いたくさんの命が巨大津波によって奪われ、亡くなられた方々のご冥福を心よりお祈りいたします。

そして、今もなお被災された方々は、不安な日々をおくられていらっしゃることと思います。

わたくし達はいま、「自分達は何ができるのだろう」と思い考えております。ひとり一人の想いが、大きな愛となって皆さんに届けることができればと願ってやみません。

わたくし達の職場には、同じ職場に働く仲間を大切にするという想いがあります。

わたくし達の職場には、仲間を大切に思い強い「絆」で結ばれたネットワークがあります。

そして、わたし達には女性委員会というネットワークがあります。

このような今だからこそ、同じ職場に働く女性同士が一丸となって支援をし、復興のお役に立てることができればと願っております。

ぜひ、ユアテックに働く女性社員の「絆」を感じていただければと思います。

わたくし達女性委員会は、災害に見舞われた女性社員の皆さんはもちろんのこと、従業員とご家族のみなさんに少しでもお役に立てる取り組みをしてまいりたいと考えております。今すぐ駆けつけたい思いをもちつつも、今後のニーズをしっかりと捉えてまいりたいと思います。

その際は、是非とも皆さんの温かいご支援と力強いご協力をお願ひいたします。

全面復興に至るまでは長い道のりになると思いますが、皆さんひとり一人の想いを繋いで、この難局を乗り越えてまいりましょう。

平成23年3月25日

ユアテックユニオン
本部女性委員会会長 梶原美幸